



Sascha Rauscher mit Ulrike Herkner von Bärenherz

22.12.2025 00:00 CET

Großes Herz und starkes Netzwerk: Geschenke für Bärenherz dank Sascha Rauscher und der Content Crush Agency

Das Kinderhospiz Bärenherz durfte sich über eine besonders schöne Sachspendenaktion freuen, die durch das Engagement von Sascha Rauscher von der Content Crush Agency GmbH ermöglicht wurde. Mit viel persönlichem Einsatz hat er seine Kontakte mobilisiert und zahlreiche Menschen dafür gewonnen, liebevoll ausgewählte Geschenke für die Kinder und Familien im Hospiz zu spenden.

Die Content Crush Agency steht für kreative Ideen, starke Netzwerke und echte Verbindungen zwischen Menschen. Dieses Verständnis von Gemeinschaft und Verantwortung wurde mit dieser Aktion eindrucksvoll sichtbar. Die vielen Geschenke sorgen im Alltag des Kinderhospizes für Freude, kleine Lichtblicke und besondere Momente, die für die Familien von großer Bedeutung sind.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich von Herzen bei Sascha Rauscher, der Content Crush Agency GmbH und ganz besonders bei allen, die sich an der Aktion beteiligt und mit ihren Geschenken dazu beigetragen haben, den Familien ein Lächeln zu schenken. Diese Unterstützung bedeutet uns sehr viel und zeigt, wie viel gemeinsam bewegt werden kann.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325